
    Interview de Jacky Versang – Une carrière dédiée au tennis de table 

  VOTRE EXPÉRIENCE 

1. Depuis combien d’années jouez-vous au tennis de table ? 
Je pratique le tennis de table depuis 63 ans, un véritable engagement de toute 
une vie. 

2. Qu’est-ce qui vous motive à continuer la compétition ? 
C’est la passion avant tout, une source inépuisable de plaisir et de motivation. 

3. Comment s’est passée votre préparation pour ces championnats ? 
La préparation a été intense : environ 8 heures d’entraînement par semaine 
pendant trois semaines avant la compétition. 

4. Quel a été votre moment préféré pendant la compétition ? 
Retrouver les autres pongistes et partager cette ambiance conviviale a été un vrai 
bonheur. 

5. Avez-vous une anecdote marquante ou amusante à partager ? 
Oui ! Lors du dernier match de poule, mon adversaire présente sa raquette à 
l’arbitre. Après vérification, celui-ci lui indique que l’un des revêtements est 
interdit depuis le 1er janvier ! 
J’ai proposé de le laisser jouer quand même, mais l’arbitre a refusé : « Pas 
possible ». Un moment aussi surprenant qu'amusant ! 

6. Un petit bilan sur votre palmarès ? 
Je possède déjà plus de 300 médailles, dont 200 en or, remportées dans des 
tournois internationaux, championnats d’Europe et du Monde. Ajouter deux 
nouvelles médailles, or et argent, au championnat de France est une immense 
joie ! 

 

  EN ÉQUIPE / EN DOUBLE 

7. Si vous avez joué en double, connaissiez-vous votre partenaire avant ? 
Oui, je joue avec mon partenaire depuis 2013. Ensemble, nous avons disputé six 
finales et remporté quatre titres de champions de France ! 

8. Qu’est-ce qui, selon vous, a fait la force de votre duo ? 
Notre cohésion et la complémentarité de nos jeux : l’un attaquant, l’autre 
défenseur. Un équilibre parfait. 

 

  REGARD SUR LE PING 



9. Qu’est-ce que le tennis de table représente pour vous aujourd’hui ? 
Le tennis de table représente pour moi le plaisir, les rencontres, le bien-être et la 
santé. Un sport complet à tous les niveaux. 

10. Quel message aimeriez-vous transmettre aux plus jeunes générations de 
pongistes ? 
Continuez à vous entraîner régulièrement. Il y aura toujours des hauts et des bas, 
mais il ne faut jamais renoncer. Le tennis de table est une formidable école de la 
vie, un sport magnifique. 

11. Une dédicace ou un mot pour votre club, votre coach ou vos partenaires ? 
Un grand merci au club de l’Entente Pongiste Ambilly, à son président Franck 
Genouille pour son dynamisme, ainsi qu’aux membres du comité et aux 
entraîneurs qui font un excellent travail auprès des jeunes. 

 


